

Se presentará Buena Fe por primera vez en República Dominicana



La Habana, 29 sept (RHC)- El dúo cubano Buena Fe se presentará por vez primera en República Dominicana el venidero 19 de octubre, en uno de los espacios más significativos de Santo Domingo, el Hard Rock Café SD del centro comercial Blue Mall.

Tenemos muchísimas razones para estar felices, pero más recientemente por esta gran oportunidad de presentarnos por primera vez en la República Dominicana, una tierra con tantos vínculos históricos y de gente buena”, afirmó una publicación compartida en la red social de Buena Fe.

Esta es una de las agrupaciones más populares y reconocidas del panorama musical cubano contemporáneo, la misma se enfoca actualmente en extender su universo de seguidores en América Latina, luego que firmara contrato con el sello discográfico Metamorfosis, perteneciente al músico guatemalteco Ricardo Arjona.

La banda cubana, liderada por Israel Rojas (compositor y voz líder) y Yoel Martínez (guitarra acústica), llegará a territorio dominicano para presentar un repertorio pleno de una lírica inteligente y con cuidada

sonoridad, con temas claves de la discografía del grupo, algunos de los cuales están recogidos en su más reciente disco, titulado Soy.

Según un comentario publicado en Listín Diario, Buena Fe es reconocido como el mejor representante de la nueva trova cubana, que ha merecido no solo el aplauso de sus seguidores de todas partes, sino también el reconocimiento de Cubadisco, principal evento de la industria discográfica cubana.

(suenacubano.com)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/107190-se-presentara-buena-fe-por-primera-vez-en-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba